
 

来週行われる生徒総会に向けて議案書

読み合わせが始まりました。2年生の教

室では、ひとり一人が真剣に議案書に目

を通していました。2年生の廊下には、

現生徒会長からのメッセージが掲示され

ています。そこには「生徒会を引き継ぐ

“自覚”をもつ」と書かれていました。 

懇談会中の放課後、講堂で数学の補修

が行われました。参加した生徒は「大学

の講義みたい」とうれしそうでした。こ

の日に学習した「円周角」は、これから

授業で学ぶ内容ですが、今月に受験を控

えている生徒がいることもありみんな集

中して問題に取り組んでいました。 

帰りの学活にミニスピーチを行ってい

るクラスがあります。テーマは自由。自

分の趣味やハマっていることを話してく

れる人が多いそうです。この日は、バレ

ーボールが好きな生徒が「Vリーグ」のこ

とを熱く語っていました。教室には、話

しやすい雰囲気がありました。 

 チャレンジルームに水槽が設置されま

した。この水槽を託された生徒は、塾考

を重ねた末「ネオンテトラ」を育てるこ

とに決めました。そのために必要なもの

を調べて準備が整い、ようやく設置とな

りました。これからこの水槽の中にどん

な生態系が作られるのか楽しみです。 


